

LES ROUTIERS SUISSES Sektion Säntis

www.routiers-säntis.ch



2-tägige Vereinsreise 27/28.10.2023

Nach langer intensiver Vorbereitungszeit, konnten die Mitglieder der Sektion Säntis, Ende Oktober, ihre Vereinsreise nach München antreten. Bereits um 05.30 Uhr begann die Fahrt ab Bütschwil. Nachdem in St. Gallen die restlichen Teilnehmer eingestiegen waren, wurden wir durch unseren Chauffeur instruiert, wie die Belüftung und die Platzverhältnisse angepasst werden können, auch wenn plötzlich jemand Durst haben könnte war er bestens vorbereitet. Der Kühlschrank war gefüllt mit Mineral und Hopfenwasser.

Während einem ausgiebigen Halt, konnte jeder die Beine vertreten, genüsslich etwas rauchen und natürlich sich mit einem Brötchen, Kaffee oder Tee verpflegen. Bei der Weiterfahrt hatten wir noch einen kurzen Stau, bei dem eindrücklich zu sehen war, wie eine Rettungsgasse aussehen sollte.

Pünktlich kamen wir in München bei der MAN an und durften ein feines Essen einnehmen.

Anschliessend erfuhren wir, in zwei Gruppen, vom fachkundigen Tour Guide, mehr über die Geschichte der MAN, über die Zugehörigkeiten der einzelnen Firmen sowie der Probleme des Fahrzeugbaus. Eindrücklich war die Fahrt durch das riesige Areal, sowie der Gang durch die Produktionshallen.

Im Anschluss durften wir im Forum noch etwas trinken, die ausgestellten Fahrzeuge betrachten oder im Shop noch Fanartikel kaufen.

Dank dem wir einen Bus aus dem Konzern der MAN hatten, durften wir direkt vor dem Forum wieder einsteigen und wurden zum Hotel gefahren.

Einige konnten den Zimmerbezug kaum erwarten, mussten jedoch noch die Instruktion vom Hotel anhören, bevor das Zimmer besichtigt werden, oder besser gesagt, die Toilette in Anspruch genommen werden konnte....

Ebenso wurde schnell erkannt, dass es eine kleine Bar im Hotel gibt, welche ebenfalls zum Apéro genutzt wurde

Individuell verteilte sich die Reisegruppe in München um ein Abendessen einzunehmen und das Nachtleben zu geniessen. Für Augen und Gaumen gab es allerhand. Ob ein «One-Night-Stand» auf dem Tisch oder ein spezielles «Outfit» für die nächste HV, vieles wurde besprochen und besiegelt...

Nach einem ausgiebigen Schlaf oder einer kurzen Nacht, trafen sich am nächsten Morgen wieder alle zu einem üppigen Frühstücksbuffet.

Als dann alle ihre Zimmerschlüssel abgegeben hatten, durften wir die Bavaria Filmstadt besuchen. Der Blick hinter die Kulissen und das Mitspielen in bekannten Filmen und Serien war ein weiterer Höhepunkt auf unserer Reise.

Zufrieden und wohlbehalten stiegen wir an unseren Ausgangspunkten aus. In Bütschwil stand noch eine Überraschung für ein Geburtstagskind, was auch sonst noch den einen oder andern Chauffeur beeindruckte. Unserem Mitglied und Chauffeur, Walter Grämiger, sowie den Teilnehmern welche zu dem schönen Anlass beigetragen haben, gebührt ein grosser Dank.

Der Vorstand freut sich bereits jetzt schon auf den nächsten Anlass mit einer grossen Teilnehmerzahl.

(Markus Gmür, Aktuar)